

Serbuan Vaksinasi Kodam V/Brw di Wilayah Korem 082/CPYJ

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 19, 2021 - 08:55



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto memimpin langsung pelaksanaan serbuan Vaksinasi Covid 19 yang berlokasi di Kantor Kecamatan Ngoro dan Koramil 0815/12 Ngoro Kab. Mojokerto. Kegiatan tersebut juga dipantau langsung oleh Kapoksahli Pangdam V/Brw Brigjen TNI Yoyok Bagus Budiyanto.P.Sc.,M.A.,M.Sc, Minggu (18/07/2021)

Kegiatan serbuan vaksinasi ini bertujuan untuk mendukung pelaksanaan program

nasional 1 juta vaksin setiap harinya yang guna menciptakan Herd Immunity atau membentuk kekebalan kelompok. Untuk wilayah Korem 082/CPYJ saat ini dilaksanakan di Kantor kecamatan Ngoro dan Koramil 0815/12 Ngoro di Desa Sedati Kec Ngoro Kab. Mojokerto.

Kapoksahli Pangdam V/Brw mengatakan bahwa, "kita bersyukur diberi kepercayaan dari Presiden untuk mempercepat program vaksinasi kepada masyarakat, untuk itu kita sambut kepercayaan yang diberikan ini dengan menggelar kegiatan dalam rangka percepatan vaksinasi tersebut, diantaranya yang saat ini kita laksanakan yaitu serbuan vaksinasi dengan harapan semakin banyak masyarakat yg sudah di vaksin akan membentuk kekebalan kelompok pada masyarakat," ujar Kapoksahli

Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto yang memimpin kegiatan serbuan vaksinasi ini menyampaikan, dirinya ingin memastikan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan lancar tanpa kendala apapun dan tetap menerapkan protokol kesehatan.

"Pelaksanaan serbuan Vaksinasi Covid 19 di wilayah kerja Korem 082/CPYJ, sasaran sesuai target dari Komando Atas hari ini sebanyak 3500 dosis, akan tetapi masyarakat yang hadir 3603 orang, sehingga Denkesyah menambah 103 Dosis ternyata yang memenuhi syarat kesehatan sebanyak 3580 sudah terpaksin, sementara 23 orang tertunda karena kesehatan.

Pelaksanaan serbuan vaksinasi di Kec. Ngoro dengan mengerahkan 120 tenaga kesehatan yaitu dari Denkes 04-05-02 Mojokerto, Korem 082/CPYJ, Kodim 0815/Mojokerto dan Yonif PR 503/MY.

Kegiatan ini bertujuan guna percepatan vaksinasi dalam rangka program nasional 1 juta Vaksin dengan tujuan membentuk Herd Immunity. Dan hari ini juga Korem 082/CPYJ telah membagikan 10.000 masker untuk masyarakat," jelasnya Danrem

Pada setiap kesempatan, saya akan selalu mengingatkan baik kepada personel TNI jajaran Korem 082/CPYJ dan siapapun yang sudah di vaksin, jangan menganggap kita sudah di vaksin kemudian kita tidak akan terpapar. Vaksin adalah salah satu upaya untuk memutus mata rantai perkembangan Covid-19 intinya kita harus tetap menjaga protokol kesehatan," tambah Danrem

Dalam kesempatan yang sama Dandim 0815/ Mojokerto Letkol Inf Beni Asman menyampaikan bahwa, kegiatan serbuan vaksinasi di wilayah kerja jajaran Korem 082/CPYJ, Kodim 0815/Mojokerto akan terus mendukung dengan melibatkan jajaran Kodim 0815/Mojokerto, dengan mengkoordinasikan, menyosialisasikan, serta menginformasikan kepada masyarakat untuk melaksanakan Vaksinasi di wilayah Kab/Kota. Mojokerto. Kodim 0815/ Mojokerto, juga akan berupaya dengan melibatkan seluruh Babinsa untuk membantu dalam menghimbau penerapan protokol kesehatan dalam pelaksanaan vaksinasi dilokasi," pungkasnya

Hadir pada kegiatan serbuan vaksinasi di Kec. Ngoro Kab Mojokerto, Liaison Officer (LO) Angkatan Laut Kolonel (Mar) Sugiarto, Bupati Mojokerto dr. Ikhina Fahmawati M.Sc, Walikota Mojokerto Hj. Ika Puspitasari, S.E, Dandim 0815/ Mojokerto Letkol Inf Beni Asman, Kasiops Korem 082/CPYJ, Letkol Inf Topan

Angker, Dandennes 04-05-02 Mojokerto Letkol Ckm Purwoto, Kapolres
Kabupaten Mojokerto AKBP Dony Alexander, Pasi Bakti TNI Mayor Inf Nurhadi,
Pasiter Kodim 0815/ Mojokerto Kapten Inf Herman Hidayat serta Danramil
0815/12 Ngoro Kapten Inf Heru Widodo.
(Penrem CPYJ/Jon)